

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0797/2023

**Ixtapaluca, Estado de México, 7 de agosto de 2023**

**DENUNCIA CIUDADANA PERMITE A EFECTIVOS ESTATALES LOCALIZAR  
PREDIO DONDE PERMANECÍA UN VEHÍCULO CON REPORTE DE ROBO**

- *La víctima explicó que momentos antes lo despojaron de la unidad y logró observar el sitio al que ingresaron el automotor.*
- *La acción es resultado de operativos estratégicos implementados por la actual administración, a fin de combatir actos ilícitos.*

En atención a una denuncia ciudadana, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) resguardaron un predio donde localizaron un vehículo con reporte de robo vigente; en el sitio, una patrulla vigila el inmueble a fin de dar continuidad a las investigaciones.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban patrullajes de vigilancia para disuadir el hurto en todas sus modalidades, cuando al circular en calles del municipio de Ixtapaluca, observaron que un hombre con señales llamaba su atención y pedía ayuda.

Al establecer contacto con él denunció que momentos antes lo amenazaron para despojarlo de su automóvil de la marca Ford Transit, modelo 2015, color blanco; explicó que logró observar donde ingresaron el vehículo, por lo que proporcionó la dirección ubicada en calle Paseo de los Bosques, esquina con Chabacanos, en la colonia Unidad San Buena Aventura.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Con la finalidad de verificar los hechos y conforme al protocolo de actuación, los uniformados implementaron un operativo de búsqueda; al arribar al lugar señalado observaron al interior de una privada, una casa habitación de dos niveles, con aproximadamente 15 metros de frente, por 25 de fondo y en la parte utilizada como estacionamiento estaba un automóvil con características similares a las descritas en la denuncia.

Al tener a la vista los datos de identificación vehicular consultaron con el Centro de Monitoreo estatal y confirmaron la ficha de hurto vigente; ante tal hallazgo, se trasladaron a la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos, con sede en Nezahualcóyotl, donde realizaron la denuncia de hechos correspondiente a fin de dar continuidad a las indagatorias; en tanto, una patrulla quedó bajo vigilancia del lugar para que no se altere la evidencia.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.